



HOME | 園長挨拶 | 幼稚園の1日 | 年間の行事 | 本園の概要 | 求人情報 | 園児募集 | 情報公開

ホームクラス(種かり保育)&課外教室 | にこにこえがおみ〜つけた | こどものつぶやき

にこにこらんど(未就園児ページ) | 見学してみたい方へ

にこにこえがおみ〜つけた



にこにこえがおみ〜つけた

バックナンバー - (21年度版)

- 4月号
- 5月号
- 6月号
- 7,8月号
- 9月号
- 10月号
- 11月号
- 12月号
- 1月号
- 2月号
- 3月号

このページでは仲良しクラスの活動の様子、日々の身近な出来事や幼稚園ニュースなど随時お伝えてしていきます。

》》》 にこにこえがおみ〜つけたバックナンバー(22年度版) 《《《
4, 5月号

同窓会



6月第一土曜日は鶴山台国際幼稚園の同窓会の日。

今年も小学校1年生から中学生までの250名が幼稚園に帰って来てくれました。

みんな懐かしそうに近況を報告しあっていました (*^_^*)



そして光の中から登場してくれたのは3月で退職された平阪先生!!

トレードマークの赤い服を着ての登場にはみんなも大拍手!!



久しぶりの再会に少し照れている子ども達も次第に調子が上がってきました(^_^)



懐かしく幼稚園のときにやっていた遊びやゲームをスタート!!



クラス・学年別でのなべなべそこぬけや〇×クイズそしてジャンケン列車などお兄ちゃん・お姉ちゃんになった今では少し物足らなさそうでしたがなぜか盛り上がっていました。



きっと幼稚園のときのことを思い出してきたのでしょう。



ゲームをそちのけで久しぶりの再会を楽しんでいる子ども達もいてさすが小学生って感じです!!



最後には長い長い列車が出来上がり、国際幼稚園友情列車の発車です(^_^)v



ホールには子ども達、そして先生達の笑顔で溢れていました!(^^)!



お部屋に戻ってお土産や飲み物をもらって休憩しながら小学校での出来事や懐かしい話に華をさせていました。



たくさんのOBの先生達もお集まり頂きありがとうございました。担任していた子ども達の再会に楽しいひとときを過ごせて大満足。また幼稚園にいつでもお帰りくださいね!!

次回同窓会は2011年6月4日(土)になります。みんな忘れないようにお友達誘いの上、かえって来て下さいね(@^@)/~~~

避難訓練



今日は避難訓練の日。

ホールで朝礼中にホールの2階部分より煙がモクモクと出てきて火災発生!!



みんな、先生の指示に従ってすぐに避難開始!!

お 押さない!!
は 走らない!!
し しゃべらない!!

をよく守り、口を手でおさえて運動場に避難しました。



消防署の方に全員、無事に避難できたことを報告するとみんな、すばやく避難できたのでとてもよかったですと褒めてもらいました。

先生には消火器の使い方を体験してもらいました。



ちょっと火元に近すぎないかなあ〜



次は消防車の説明をして頂き、いろいろなパーツを見せてもらいました!(^^)!

みんな、説明を聞いているときは真剣そのもの!!



そして先生には酸素ボンベとマスクを装着してもらい、実際の重さを体験してもらいました。

とっても重かったようです^_^;



年中組さんは質問でいろいろなことを聞いていました。消防署の方もちょっぴり困っていました^_^;

実際にあつては困りますが幼稚園や家で起こったときにはお・は・しを忘れず安全に避難しましょうね!!

消防署のおじさん!! ありがとうございます!!



じゃがいも掘り



年長組さんが今週に行なうクッキングのためにじゃがいも掘りへ行きました!!

さあ〜みんな、たくさん掘ってね!(^^)!



つるを引き抜くと出てくる出てくるじゃがいもがいっぱい!!



むう?!
おいもじゃない?!
虫だよね!!



あちこちらで見て、見てこんなにもおいしそうなおいもがたくさん掘れたよ!!



と子ども達の歓声で畑は大賑わいでした(^_^)



わあ〜い!!
ここにもこんなにたくさんあったよ!!



たくさん掘りすぎてちょっと疲れちゃった(^_^;)ひとやすみ!!



みんな、手に持ちきれないほどたくさんのお芋を園に持ち帰っていました!



さて年長組さんはクッキングで何を作ってくれるのかな?
年少、年中組さん!楽しみにしておいてね(#^.^#)

ドレミdeスマイル



6月の土曜日にドレミdeスマイルと題して音楽会をしました。



1部では当園音楽講師の岩崎みどり先生によるミニコンサート。



ピアノ演奏 ショパン
「ワルツ ホ短調」
「別れのワルツ」



マリンバ演奏
「チャルダッシュ」



子ども達はみどり先生が演奏するピアノやマリンバ、ビブラフォンから奏でる本物の音色を聞き入っていました。



なかにはみどり先生といっしょに演奏している人も?!
これはエアピアノ?!



2部では親子でふれ合いながらの基礎リズム打ちを楽しみました!

普段から音楽指導の中でお友達としていることを今日は大好きなお父さんやお母さんと一緒にしました。

ぼく達、わたし達が今日は教えてあげるね(^^)v



手や体を動かしての補足リズムを感じながらのリズム遊びは大人も子どもも大盛り上がり!!

ちょっと難しいことも今日は子ども達にはお父さんやお母さんがいて、お父さんやお母さんには子ども達が一緒にいるので

へっちゃらですね(^^)v



聞き馴染みのあるわらべ歌を唄いながらフレーズを感じ、ハーモニーを楽しみました。

動作をつけて歌を唄って子ども達の集中力を高めたり、リズム遊びや拍送りをしながら楽しくリズム感を養うことが出来ました。



戸惑い気味だったお父さんやお母さんも徐々に慣れてきてとても楽しそうにしていました\(^o^)/



音楽って素敵ですね!!

たくさんの人に笑顔をプレゼントすることができますものね
(^^)♪



楽しい休日を過ごすことが出来たことでしょう (*^_^*)

プラネタリウム



年長組さんがソフィア堺のプラネタリウムへ行って来ました。

あれは?

この機械がプラネタリウムの本体なんだよ!!



上下左右に動いて色々な星を映し出しているんだよね！



このふわふわなイスに座って星のお勉強のスタートだぁ!!



たくさんのお星さまをみて星座を覚えてもらったり、織姫さまと彦星さまのお話の映画をみて楽しかったんだ。



大きな天体の模型や映像をさわったり、観たりして少しは星のことがわかってきた感じ?!



楽しい時間はあっという間にすぎちゃうんだぁ!!



これからは夜空を見上げてみようね!!

たくさん星がみんなをきっと見ているよ(^^)そして7月7日の七夕の日には織姫さまと彦星さまが・・・(^^)♪

つつもり?



年長組さんがお泊り保育まであと9日となった今日、幼稚園をみんなで出て行き、どこに行くんだらう？

みんなが首から掛けているのは何だろうね?!



向かった先は園、近くにある聖神社へ!



はじめに手を清めて!



二礼、二拍手、一礼をしてお願い事を!





無事にお泊り保育で寂しくなかったり、不安にならないようすごいパワーを溜め込める筒状のお守りの出来上がり\(^o^)/

そのお守りの中にはみんなの大好きなお父さんやお母さんからのメッセージが入っているよ!!

これでお泊り保育も大丈夫!!



神社の横にあった相撲の土俵を見て、幼稚園に帰ってみると山野吉衛門さんからの手紙が届いていたんだあ!



お手紙にはみんな上手につつまもりを完成する事が出来たこと、お泊り保育の成功をしっかりお願いしてきたこと、そして上手に神社まで歩いて行くことができたことを褒めてもらいました。そして巻物カウントダウンのプレゼントもありました。

お泊り保育ではどんな修行がまちうけているのかな?

たのしみだね!!

宿泊保育



[ちよっぴりドキドキおとまりほいくin吉野山](#)

[速報!! ちよっぴりドキドキおとまりほいくin吉野山\(PDF版\)](#)

夏期保育

7月20日~22日は夏期保育

普段見慣れないやぐらが園庭に組まれて夏祭りのようになっています\(^o^)/



先生に切ってもらったすいかをみんなで食べてとってもおいしかったよ(#^.^#)



色水をつかって砂時計じゃなくて水時計の完成!!



水遊びでびしょびしょになった美女5人組?!



盆踊りに的当て、水遊びにゲームなどとっても楽しい3日間の夏期保育になりました(^.^)



鶴山台国際幼稚園
和泉市鶴山台3丁目1-3
TEL 0725-43-1888